

Goblog

Semarakkan HUT Bhayangkara ke-76, Polres Torut Gelar Pertandingan Domino Bersama Insan Pers

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.GOBLOG.CO.ID

Jul 5, 2022 - 14:13



TORAJA UTARA - Masih dalam rangkaian puncak Peringatan Hari Bhayangkara Ke-76 tahun 2022, Polres Toraja Utara (Polres Torut) menggelar pertandingan

domino antara anggota Polres Toraja Utara dengan para awak Media Se-Kabupaten Toraja Utara, Selasa (05/07/2022).

Pertandingan domino tersebut digelar di halaman Mapolres Toraja Utara dengan memperebutkan hadiah menarik.

Membuka pertandingan tersebut, Kapolres Toraja Utara AKBP Eko Suroso, menyampaikan bahwa pertandingan digelar sebagai bentuk sinergitas Polres Torut dengan insan pers/awak media di kabupaten Toraja Utara.

"Pertandingan domino ini dilaksanakan guna untuk menyemarakkan peringatan Hari Bhayangkara ke-76 yang puncaknya pada hari ini, dan selain itu juga untuk meningkatkan Sinergitas Polres Torut dengan Para Awak media", ucap AKBP Eko Suroso.

Kapolres Toraja Utara, memandang para Awak Media merupakan mitra strategis dari Polri, yang memiliki peran yang selaras, yakni memberikan informasi serta literasi kepada Masyarakat.

"Oleh karenanya, kegiatan ini selain untuk meningkatkan tali silaturahmi dan komunikasi, juga dalam rangka untuk relaksasi, memberikan refreshing kepada teman-teman Awak Media dengan cara bermain domino sambil memperebutkan hadiah menarik", pungkask Kapolres.

Sementara, IPTU Kusuma Tombilangi, selaku Kasi Humas Polres Toraja Utara, mengatakan bahwa media sangat penting dalam penyebaran berita giat kepolisian.

"Selaku kasi Humas Polres Toraja Utara, saya berharap sekiranya terus di jalin sinergitas kebersamaan antara kepolisian dengan media", tutur IPTU Kusuma.

Terpisah, Ketua Ikatan Wartawan Online (IWO) Toraja Raya, Toto Balalembang, mengapresiasi gagasan dan ide Polres Toraja Utara dalam mempererat kebersamaan institusi Polri dengan insan Pers terkhusus di Toraja Utara, dimana melalui perayaan HUT Bhayangkara ke-76 yang digelar pada 5 Juli 2022.

"Sinergitas? Ya, selaku ketua IWO Toraja Raya, saya sangat mengapresiasi Polres Toraja Utara, tak terlupakan Polres Tana Toraja, yang menurut saya bahwa selama ini selalu dekat dengan insan pers", tandas Toto Balalembang.

Dan ini perlu dijaga, dipupuk, agar keakraban seperti ini dapat terjalin terus, pungkasnya

(Widian)